

Repsol sopesa vender su red de gasolineras

Repsol está considerando la opción de vender su red de gasolineras para reducir su deuda y retribuir a los accionistas.

Josu Jon Imaz, jefe ejecutivo del gigante energético, está sopesando vender importantes partes de la empresa con tal de ajustar las cuentas y mantener un mínimo de solvencia, según informaciones de EL Confidencial.

Viéndose castigado por la caída del precio del petróleo, Repsol ya se ha tenido que vender los yacimientos de Asia y activos en Perú y Ecuador. Ahora se está sopesando ir más allá, vendiendo su red de gasolineras.

Actualmente Repsol cuenta con una red de 4.649 estaciones de servicio, de las cuales 3.585 están en España y suponen un 46,5% de la cuota de mercado de gasolineras.